

Rotary ハ尾ロータリーカラブ会報

2016

vol.55
No.36

4/13



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への
プレゼントになろう

国際ロータリー 会長 K.R.ラビンドラン

ハ尾ロータリーカラブ テーマ

リラックスロータリーで
豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を! ロータリーを通じて
奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 利三

第2672回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

▼ロータリーソング

「四つのテスト」

▼ゲストの紹介

Rolando A. Hermogenes 様

Rona D. Hermogenes 様

Rowena D. Hermogenes 様

Riza Santiago 様

(サンタマリアロータリーカラブ)

米山奨学生 三宅 建様

▼出席報告

▼その他の報告

▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

▼SAA報告 ニコニコ箱

▼卓話 「私を語る」

富田 宏 会員・

樋口 智也 会員

▼閉会「点鐘」

▼卓話予告

4/20 「私を語る」

大熊 勉・福田隆教会員

4/27 「耳を傾けたくなるお話」

お座布団大学研修生 山本薰様

5/11 「青少年奉仕月間に因
んで」 青少年奉仕委員会

山陰 恒志 委員長

5/18 佐野 清会員

5/25 大阪府知事 松井一郎様

6/1 佐藤様

6/8 田中康正会員

会長の時間

4月はロータリーの取組むべき6つの

重点分野のうちの一つ「母子の健康
月間」です。ロータリーの重点分野の

解説によりますと、疾病、栄養失調、
医療の不備、不適切な衛生設備が原
因で毎年、5歳未満の子ども630万人
が亡くなっています。避妊を望む女性
のうち2億2,200万人が安全で効果
的な避妊法を利用できません。

サハラ以南のアフリカでは、39人に1
人の女性が妊娠中または出産による
合併症で亡くなっています。リプロダク
ティブ・ヘルス(性と生殖に関する健康)
の医療と研修を充実させることで妊産
婦の死亡を80%防ぐことができます。

とあり、ロータリーはこれらの問題を改
善するための活動と研修を幅広く支
援していますのでロータリー財團への
寄付にご理解をいただきたいと思って
おります。

日本では母子の健康問題はかなり進
んでいると思っておりますが、問題は

少子化で大きな社会問題となっています。過日卒業式の式辞で、日本中で大きな騒ぎになりました大阪鶴見区の市立茨田北中学校の校長先生、式辞での挨拶としてはいかがかとも思いますが、皆様はどう感じられましたか。

子ども数の問題では、私がだれからいつ洗脳されたか記憶にありませんが、人口問題で記憶にあるのは、小学校の社会科の人口問題の項で、フランスは少子化で人口構成は中高年が多い太鼓型で大きな社会問題になっている、その点日本は子どもが多いピラミッド型で健全で素晴らしいと教えられた事、小学校の最後の日、卒業式が終わって教室に戻り、いよいよお別れの時に担任の先生が男子は良いお父さんに、女子は沢山子どもを産んで良いお母さんになりなさい、と言われたくらいです。

私は25歳で結婚しましたが結婚前から子どもは3人と決めていましたし、妻も全く異論は無く3人の子どもに恵まれました。今の若い人、新婚さんはどのように考えているのでしょうか。

私は産んでもらった感謝と義務として、またフランスの問題を教訓に、人口構成を健全であり続けるために2人以上は当然のことだと思っています。今の若い人も過去に先生や親等から何か教えられ影響を受けていると思います。

子孫を少しでも多く残したいと言う生き物の基本的な強い本能まで、抑えるような教育、社会環境は何だったのか、強く疑問に感じております。

幹事報告

- ▼本日例会後、理事会を開催します。
- ▼先週ご紹介のありました東大阪みど

リRC様による「ロータリーの歴史に学ぶ」の本について、回覧いたします。ご希望の方は、お申し込みください。

▼本日夕方、米山奨学生合同オリエンテーションが開かれ、奨学生の三宅さんと宮川カウンセラーが出席されます。

▼9日、地区研修・協議会が開催されます。対象者は出席をお願いします。

▼次週の例会に、サンタマリアRCのメンバーが出席されます。先方から例会への出席希望の連絡がありました。

ロータリーの友紹介

▼クラブ広報委員会・

松村 康司 副委員長

4月は、母子の健康月間です。

RI会長メッセージでは、マザーテレサの逸話を紹介されています。

また「米山記念館を宝物に」ということで、米山梅吉氏の没後70年を記念した記事がございます。記念館理事長のインタビューも掲載されています。

このほか、RI理事会の内容が紹介されています。理事会史上初めて、家庭に話が及んだそうです。仕事に就いていることが入会の条件かどうか、主婦業を職業として認めるのかどうか、などが議論されたということです。

第2660地区関係では、昨年12月に開催された地区大会の報告が掲載されています。他にもいろんな記事がございますので、ぜひご一読ください。

その他の報告

▼クラブ戦略計画委員会・

居相 英機 委員長

当委員会の活動の一つとして、クラブの定款・細則の見直しを行います。またその内容は、毎年の活動計画書に掲載するつもりです。

つきましては本日、皆様にアンケートを配っています。定款や細則につきまして、ご意見などがあれば、お聞かせください。2週間後までに、いったんご提出ください。

今後も隨時、見直していきたいと考えておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・

宮川 清 委員長

先月16~19日、イーストホノルルRCへ訪問してまいりました。例会にも出席させていただきました。

クラブでは、奉仕活動を盛んに行われているようです。ホームレスが近年増えてきたこともあり、社会復帰を支援する活動や、ハイスクールの非行防止などに取り組まれています。

また、退会しようと思っていた会員が思いとどまるきっかけになったという卓話の日本語訳を、コピーして皆様にお配りしております。ご一読ください。

▼社会奉仕委員会・

新宮 一誓 委員長

車椅子バスケットボール大会まで、あと1ヶ月に迫ってまいりました。

回覧いたしますが、一人5名以上の動員にご協力をお願いいたします。

▼次年度・山陰 恭志 幹事

毎年お配りしておりますロータリー手帳ですが、次年度は希望者のみ購入する予定です。ご希望の方はお申し込みください。

▼ゴルフ部・小谷 逸朗 部長

明日、四輪会のゴルフコンペが開催されます。雨天決行です。よろしくお願ひいたします。

卓 話

「私を語る」

▼大槻 恭介 会員

私は1967年、3人兄弟の長男として生まれました。

当初は会社の2階で暮らしていましたが、小学校に入学する頃には東大阪市の大蓮に引っ越ししました。

子どもの頃は毎日、日が暮れるまで外で遊んでいました。帰りが遅くなるともしばしばで、家の中から親父の声が聞こえていました。

力がかけられて中に入れないのですが、やがて母が来て入れてもらうと、父に「歯を食いしばれ」とピンタをされたりしました。今で言う家庭内暴力なのか、あるいはしつけだったのでしょうか。

私は勉強が苦手で、授業についていくようにと塾に行ったこともあったのですが、塾の中でもやがて最下位になりました。やめることになりました。

母はいろいろと手を焼いてくれたのですが、私は勉強する気があまりありませんでした。

それでもなんとか、大阪商業大学附属高校に入学しました。そこでは野球部に入りました。推薦で入ってくる選手が多かったのですが、でもレギュラーになる自信はありました。

そんなとき、救急車で運ばれたことがあります。その際、父が退部を申し出たのです。これで短い野球部生活が終わり、その後は時間を持て余して遊んではばかりいました。

付属高校でしたので幸い、エスカレーターで大学に入ることができました。大学はスポーツに力を入れていたとこ

ろで、ほとんどのクラブが全国レベルでした。

その中で私は、ゴルフ部に入りました。上下関係が厳しく、自分のバッグだけでなく先輩のバッグまでかついでラウンドしていました。

やがてクラブから、関西学生ゴルフ連盟に出向させられました。そこでは渉外として、プロトーナメントの運営を手伝ったりしていました。4回生のときは渉外局長に任命されました。

プロのトーナメントが行われるのは週末ですが、我々は月曜からコースに入り、ロープ張りなどから行っていました。スコアの表示やギャラリーの整理などにあたるのですが、おかげで競技よりも運営の方に詳しくなりました。

ゴルフの腕前はあまり上達しなかったのですが、いずれにしてもゴルフは、センスがない人はうまくならないと感じています。

私は当時、父の仕事を継ぐつもりはありませんでした。いわゆる典型的な3Kの仕事で、それがいやでサラリーマンになることにしました。当時は景気も良く、仕事も順調だったのですが、ある時、父の会社の工場長が社員を連れ立って辞めてしまいました。

そこで私が説得され、父の会社に入ることになったのです。

父もこのクラブでお世話になったことと思いますが、本当に怖い存在でした。頭を叩かれることもよちゅうで、兄弟ゲンカすると決まって、長男の私が怒られました。

西宮の親戚が家庭教師をしてくれるということで、週末に通ったこともあります。しかし親戚の家には行かず、近

くにある西宮球場によく立ち寄っていました。

なかなか到着しないと大騒ぎになり、そのまま家出したこともあります。父から「これからは英語を話せないといけない」と、ECCに行かされたものもありましたが、行ったふりをして、よそに遊びに行っていたこともあります。

ニコニコ箱

▼村本会長 春になりました。元気に例会出席、よろしくお願いします。写真ありがとうございます。

▼笠井副会長 大槻会員、福田会員卓話がんばって下さい。

▼飯田幹事 大槻さん、福田さん、卓話頑張って！大顔会の写真ありがとうございます。誕生日、内祝ありがとうございます。

▼佐野会員 写真有難う。初めて花粉症体験しました。

▼池尻・寺坂・中川(将)・中川(廣)・吉本・奥谷・濵谷・宮川・小谷・大槻会員 写真有難う。

▼松本会員 無言。

▼居相会員 写真ありがとうございます。例会欠席お詫び。

▼坂本会員 本日朝ウォーキング、久宝寺公園の桜満開でした。有難うございます。写真戴きました。

▼中西(啓)会員 例会欠席及び写真ありがとうございます。

▼山本(昌)会員 白内障手術、無事終わりました。見通しO.K.写真有難う。

▼三宅会員 誕生日ありがとうございます。欠席おわび。

▼山本(勝)会員 在籍19年にな

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
				1	2	3	30	31					1
4月	母子の健康月間						5月	青少年奉仕月間					
4	5	6		7	8	9	10	2	3	4	5	6	7
理事会 金光八尾入学式			地区研修・ 協議会										8
11	12	13		14	15	16	17	9	10	11	12	13	14
18	19	20		21	22	23	24	16	17	18	19	20	21
25	26	27		28	29	30		23	24	25	26	27	28
													29 国際大会 (ソウル)

りました。内祝として。

▼今西会員 周年式典、例会欠席お詫び。

▼宇野会員 写真ありがとうございます。在籍祝ありがとうございます。

▼川田会員 夫人誕生内祝。写真有難う。

▼濱岡会員 写真有難う。山本様小谷様お世話になりました。

▼柏木会員 前回例会遅刻おわび。写真ありがとうございます。大槻さん、福田さん卓話頑張って下さい。

▼松井会員 誕生内祝い。

▼野田会員 欠席お詫び。写真ありがとうございます。

▼新宮会員 車椅子バスケ御協力宜しくお願ひします。PS写真有難うございます。

▼山陰会員 例会欠席お詫び。

写真有難う。

▼松村会員 在籍お礼。写真ありがとうございます。

▼吉田会員 写真ありがとうございます。在籍内祝。

▼中西(広)会員 今日金光八尾の入学式行つきました。写真ありがとうございます。

▼樋口会員 写真ありがとうございます。中川廣次さん次回も楽しみにしておいて下さい。

▼大熊会員 例会欠席お詫び。

▼福田会員 写真ありがとうございます。卓話よろしくお願ひします。

▼長竹会員 明日、初参加の四輪会天気心配です。

本日の合計 118,000円

累計 3,102,000円

今期の目標 3,500,000円

■ロータリークイズの答え

出席規定適用免除の申請には、ロータリー歴と年齢を足して、何年以上必要でしょうか？

→ (答) 85年

理事會議事録

日時:2016年4月6日(水)

承認事項

- 1.議事録承認
- 2.会計報告
- 3.国際大会信任状の件
- 4.春のライラ登録の件
- 5.四和会事務局出席の件

■出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
3/23	57	50	9	92.59%	0	92.59%
3/30	57	34	4	69.39%		
4/6	57	38	6	74.51%		